



けやきホームズ保育園

8月の園だより



厳しい暑さが続いています。先月から体調を崩す子が多く、また、今月から再び「緊急事態宣言」が発令され、健康、衛生管理には気が抜けない毎日です。そんな中、東京オリンピックが無事に閉幕し、日本の躍進には大きな夢と希望をもたらしてくれました。お家で一緒に応援しているのか、何かと「がんばれ〜！」と声援を送ってくれる子どもたちに、たくさんの元気をもらっています。この子たちの年代が活躍する未来もそう遠くはありません。今の幼少期を大切に楽しく過ごし、「がんばれ〜！」と見守っていきたいです。(今川)

水あそび お着替えもがんばっています！

7月19日(月)から水遊びが始まりました。気温と体調を見ながら実施を判断していますが、今年は体調不良で機会が少なめです…。なので「今日は水遊びが出来るよ！」とわかると、子どもたちのテンションは上がり、お着替えはとても意欲的。きりん組さんはトイレトレーニングも順調で、自分から便座に座り、成功も多くなってきました。最初はパシャパシャと水に触れていましたが、今ではバシャバシャ！と顔にかかっても平気な子が増え、遊び方も大胆になってきました。今月末まで水遊びを予定しています。終盤に向けて、水遊びがたくさんできることを願いながら、職員も童心に帰って一緒に楽しみたいです。



今年フラワーフェスティバル

夏祭りの時期となりましたが、今年もけやきホームズ恒例の夏祭りが中止となり、保護者の皆様には残念な思いをさせて申し訳ございません。子どもたちにはお祭りの気分を味わって欲しいと思い、お祭りごっこを行います。今年夏のお花をモチーフにした、フラワーフェスティバルです。子どもたちが作った夏の花が、お部屋や山車を飾ります。今年はいつもの和風とは趣向を変えて、洋風にアレンジしました。夕刻、天気良ければ、けやきホームズ敷地内にて山車引き、ダンスを催します。ご都合良ければ是非可愛い姿を見に来てください。



★行事予定★

8月26日(木)：フラワーフェスティバル
16時～ 山車引き、ダンス

8月31日(火)：水あそびじまい
(楽しいイベントあります！)

★お知らせ★

- ・7月分保育料の引落日は8月31日(火)です。
- ・来年度のさいたま市認可保育施設利用の申し込みが10月下旬から始まります。2歳児は今年度で卒園になります。来年度の利用について早めに検討し、希望する園の見学や情報収集をしていきましょう。

★おねがい★

近年は異常気象による災害が多くなり、時には甚大な被害を及ぼしています。今の季節は台風の心配があります。当園では保護者の皆様から同意を頂き、「警戒レベル3(高齢者等避難)以上」の発令で臨時休園等の判断をしていきます。同意頂いた内容を再度確認の上、ご理解とご協力をお願いします。

